

幌別小だより

令和2年6月26日

第4号

< 教育目標 >

心豊かで たくましく生きぬく
実践力のある 人間の育成

登別市立幌別西小学校

TEL : 0143-85-2364

FAX : 0143-85-2025

学校再開から1か月

校長 神谷博達

市内の小中学校は6月1日（月）から一斉登校となり、給食後も授業がある学校生活を再開しました。子供たちは少しずつ調子が良くなってきて、朝の挨拶を交わす声に張りが出てきたように感じます。そろそろ緊張がほぐれて不安も和らいできたようで、活発に学習活動に取り組んだり、昼休みに校庭で歓声をあげながら遊んだりする姿が見られるようになってきました。

様々な遅れを取り戻すため、市内小中の夏休みは大幅に短縮され、1学期終業式は8月7日（金）、2学期始業式は8月17日（月）と決定しています。今は、学習の遅れと子供たちの日常を取り戻すことに集中していますが、7月は授業以外の予定も計画しています。延び延びになっていた「1年生を迎える会」を行います。また、年度当初は2学期に予定していた「遠足（1～4年生）」や、保護者の皆さんと担任との「個人懇談」も行います。「避難訓練」など他にもあります。このように、行事等も徐々に増やしていきます。

嬉しいことに、登別市教育委員会より、札幌市と道内の他地域との往来が緩和されることを踏まえ、修学旅行（6年生）や宿泊学習（5年生）などについて、健康・安全を考慮した上で適切に対応しましょうという旨の通知がありました。心配していた大切な行事を実施する見通しがついたことに感謝しています。油断は禁物ですが、比較的落ち着いた状態が持続することを願いながら、感染症対策と学校教育活動の充実に努めます。今後ご理解とご協力をお願いします。

改めて子供たちに教えましょう 早寝・早起き・朝ご飯「脳と朝ご飯②」

朝食と脳の働きを調べるため、脳の働きを調べるテストをしたところ、ごはんだけを食べるより、おかずも食べた方が脳の働きが良いことが分かったそうです。

また、家族と話しながら、楽しく食べるほど、脳の働きがよくなるそうです。



【西陵中学校区で子どもに習慣化させたい10項目】

7月の重点「『はい』としっかり返事をしよう」

幌別西小学校の生徒指導の合言葉は「挨拶・返事・靴箱の靴」です。この徹底が、子供の笑顔を生み出す基礎の基礎だと考え、呼びかけています。ぜひご家庭でも習慣付けをお願いします。

体育支援コーディネーター 大活躍！



今年度も「NPO法人おにすぽ」の磯田 大治先生 のお力を借りて体育の学習を進めながら、体力の向上を図っていきます。この日は、縄跳びや体づくりの運動（2年生）やソフトボールの学習（6年生）の支援をしていただきました。（授業はなかったけど、磯田さんと体育館で一緒に遊んだ学年もあったとか…）磯田先生は、毎週火曜日に来校されています。

心をこめて植えよう・育てよう
2・4年生 人権の花(学校花壇)



7月の予定		
1	水	清掃なし日課 5時間授業 個人懇談
2	木	清掃なし日課 5時間授業 個人懇談
3	金	清掃なし日課 5時間授業 個人懇談
4	土	土曜授業 午前3時間授業 1年生を迎える会 校外班集会・集団下校
6	月	児童委員会 青少協挨拶運動
7	火	清掃なし日課 こぐま号
8	水	金曜日課 火災避難訓練（中休み） 尿検査1次
9	木	清掃なし日課 5時間授業 個人懇談 尿検査予備日
10	金	水曜日課 遠足（1～4年） *1～4年生「お弁当の日」 放課後うどんどう広場
14	火	遠足予備日 *1～4年生「お弁当の日」
15	水	開校記念日
16	木	下校指導 PTA役員会予定
17	金	不審者対応教室
20	月	3～6年生6時間授業 青少協防犯パトロール
21	火	清掃なし日課 こぐま号
22	水	尿検査2次
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
27	月	3～6年生6時間授業
30	木	学期末清掃週間（～6日）

図書室では、司書の下沢先生から「ハンコ」を押してもらいました。



いろんな発見があったね
1年生 学校探検 より